

Beschluss:

Der Schulausschuss nimmt die Ausführungen zum grundsätzlichen Raumbedarf und den Varianten einer möglichen Umsetzung zustimmend zur Kenntnis und empfiehlt dem Bau-Vergabe- und Denkmalschutzausschuss wie folgt zu beschließen,

1. der grundsätzliche Raumbedarf für eine vierzügige Gesamtschule Swisttal wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

Die Verwaltung soll die Variante 3

- Neubau der Gesamtschule auf der Viehtrift
- Umzug der Grundschule Heimerzheim in das Sekundarschulgebäude
- Grundschulgebäude Swistbachschule wird frei

weiterverfolgen und der Umsetzung zuführen.

2. Aufgrund der aktuellen Zahlen ist eine Erweiterung der Heimerzheimer Grundschule auf dem bisherigen Schulgelände der Swistbachschule im Ergebnis der Prüfung durch das Architektenbüro nicht empfehlenswert und aus Sicht der Verwaltung nicht sinnvoll. Dies soll mit in der Variante 3 berücksichtigt werden.
3. Der Maßnahmenbeschluss vom 20.03.2019 zur Machbarkeitsstudie zur Erweiterung am Standort der Gemeinschaftsgrundschule „Swistbachschule“ in Swisttal-Heimerzheim wird aufgrund der neuen Entwicklung aufgehoben.
4. Für die Grundschule Heimerzheim ist ein konkreter Abgleich der Räume des Sekundarschulgebäudes unter Einbeziehung der Schulleitung der Swistbachschule durchzuführen, mit dem Ziel, das Sekundarschulgebäude (Gebäude und Pausenhof) grundschulfähig zu machen.
5. Es ist ein Zeitplan für die Umsetzung der Maßnahmen zu erarbeiten.